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① 山形老野森線の整備は、平

成１５年度から７年間の国の補

助事業として、天童古城西まち

づくり事業とともに進められて

います。今年度が事業の最終年

度になりますが、道路整備は半

分も終わっていないので、事業

期間の延長をお願いします。 

 また、城山公園内には公衆ト

イレが整備される予定です。市

のトイレは１２月から３月中旬

までの冬期間は閉鎖されます

が、通学途中の中学生も使用し

ますので、冬期間も使用できる

トイレの整備をお願いします。 

都市計画課  山形老野森線は平成２１年度で事業が

完成する予定でしたが、現在の進捗率は

３０％です。県は、事業期間を３年間延長

する予定ですが、今後とも市の重点要望事

項として、県へ要望していきます。 

また、冬期間のトイレの利用について

は、現在城山公園を含め凍結防止のため閉

鎖していますが、今後の古城西地区や郡役

所資料館への来訪者の状況により対応し

ていきたいと考えています。 

② 総選挙が間もなく行われま

すが、投票会場の事務机の上に

お茶を置いて仕事にあたるの

は、市民に対して失礼ではない

かと思います。お茶等は控え室

で飲むようにしてください。 

選挙管理委

員会 

投票事務説明会において、お茶や食事に

ついては投票会場では慎むよう周知徹底

を図りました。 

③ 天童市民病院は、毎年赤字

が前提での建設であったかと思

います。公立病院は民間病院と

違いますが、一般会計からの負

担が心配ですので、単年度や中

間期での決算状況の徹底した経

営診断を行い、赤字にならない

運営をお願いします。 

１０年後の将来、市町村合併

の話になった時に、重荷になら

ないようにしてください。 

市民病院 市民病院はオープンから１年が経過し

ました。１年間の決算をしっかり精査して

平成２３年までの経営改革プランを策定

しました。努力目標を掲げていますが厳し

い数値となっており、大変な危機感を抱い

ています。 

公立病院としての役割はありますが、赤

字になることは誰も望んでいませんので、

中核病院としてしっかり経営する必要が

あります。そのために、平成２２年４月か

ら、病院事業管理者の設置と公営企業法の

全部適用を行っております。病院経営は今

後の大きな課題ですので、真摯に取り組ん
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でいきます。 

また経営以前に、根本的な医師不足の問

題を解決すべきであると考えています。現

在７名の常勤医は、夜勤が続き重労働を強

いられており、経営の前段で医師の環境を

整備するのに苦労している状況です。 

そして、市としてどの程度の期間、一般

会計からいくら負担を続けても市民が納

得してくれるのかという判断が必要であ

ると考えています。 

最近は大病院志向が高く、市民の利用率

が非常に低い状況ですので、市民病院をぜ

ひ利用してください。 

④ 天童市には観光資源が色々

あると思います。人間将棋や鍋

合戦の時にはイベントのタイト

ルの頭に「織田の里」と付けて

はどうでしょうか。平成１４年

に本市で「織田信長サミット」

が開催された折には、市のホー

ムページに織田藩のことが特集

されていましたが、現在は削除

されていますので、また掲載し

てください。 

天童温泉の宿泊客は減少して

いますが、観光地としての条件

は整っていますので、将棋の全

国大会やサッカーＪ１の試合の

お客さんのために、天童らしい

踊りを披露してはどうでしょう

か。  

また、最近の観光客は癒
いや

しを

求めていますので、本市の緑と

歴史の資源である舞鶴山や若松

市長公室 

観光物産課 

人間将棋や鍋合戦などのイベントの名

称の頭に「織田の里」の冠をつけることに

ついては、各イベントの実行委員会に提案

したいと思います。 
平成１４年に本市を会場に開催された

「第１９回織田サミット」にあわせ、市報

で天童と織田家のかかわりについて特集

を行い、ホームページにも市報の電子デー

タを掲載しましたが、現在は、電子データ

の容量の関係から過去５年間分しか掲載

していません。 
市の歴史に関するコーナーについては、

平成２１年１１月に市ホームページを更

新しましたので、天童市と織田藩にかかわ

る記事を平成２２年４月中に掲載したい

と考えています。 
天童の踊りについては、べにばな国体時

に、全国からのお客様を歓迎するために

「天童花駒おどり」が考案され広く市民に

浸透しています。昨年１１月の国際将棋フ

ェスティバルの歓迎レセプションにおい
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寺などをアピールすることはで

きないでしょうか。例えば人間

将棋と若松寺で観光ルートを作

るなどして、市全体の観光の発

展のために人を呼び込むことが

必要だと思います。 

ても、地元舞踊団体による天童花駒おどり

を披露し、世界２１カ国からの出場選手や

日本将棋連盟所属のプロ棋士２０名を含

む関係者２００名から大変喜ばれました。 

Ｊ１モンテディオ山形のホームゲーム

などでの披露については、社団法人山形県

スポーツ振興山形２１世紀協会、並びに天

童花駒おどり普及実行委員会など関係団

体と協議・検討したいと思います。 
 舞鶴山は「人間将棋」の会場地そして桜

の名所として全国的に知名度がアップし

ています。また、歴史的にも重要な史跡や、

建物、句碑などが散在し、自然を活かした

遊歩道、案内板、公衆用トイレなどの整備

を行っており、市民や観光客の癒
いや

しと憩い

の空間となっています。 
若松寺は、昨年開山１３００年を迎え、

多くの参拝者や観光客で賑わいを見せて

います。市としても、市のホームページや

市報、観光情報誌等での積極的なＰＲを行

っています。 
現在、戦国・歴史ブームの真っ只中にあ

り、山寺～舞鶴山～若松寺～水晶山を結ぶ

観光コースとして引き続きＰＲし、仙台圏

や全国から多くの誘客を図りたいと思い

ます。  

⑤ 災害時支援者のプラン作成

の説明会が先日行われました

が、各町内会への説明をどのよ

うに開催したらいいのか、他地

区の状況などを教えてくださ

い。 

また、個人情報保護法もあり、

慎重に進めなくてはなりません

市長公室 

社会福祉課 

説明会の中では、各自主防災会の区域に

ある自治組織、民生委員、福祉推進員の協

力を得るなどして、その地域にあった体制

と方法をご検討いただきたい旨の説明を

行いました。 

他地区の自治組織内での説明方法は、主

に、自治組織を対象にした説明をもとにし

ているようですが、地域により取り組み方
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が、命の方が大事だと思います。

説明会では法律を守りながら情

報を取り扱う方法について説明

がなかったので教えてくださ

い。 

が異なるようです。いずれにしても、地域

の実情に合わせ、最も取り組みやすい体制

を皆さんで検討していただきたいと思い

ます。 

要援護者から提出された個人情報の保

護につきましては、災害時の避難支援など

の防災活動のみに使用することになりま

す。地域でデータを保管する自主防災会、

民生児童委員、支援者の方からは、限定し

た使用について誓約書を提出していただ

き、適正に保管をお願いすることとなりま

す。 

 


